



Réservé  
aux abonnés

## La messe célébrée à Celles-sur-Belle ce dimanche sera suivie par quelque 800 000 téléspectateurs

À Celles-sur-Belle ce dimanche 22 mai au matin, la messe célébrée en l'église Notre-Dame sera retransmise en direct sur France 2, dans le cadre de l'émission Le Jour du Seigneur. Ce samedi, il a fallu répéter.

 Le Courrier de l'Ouest  
Olivier CUAU  
Publié le 21/05/2022 à 17h17



Samedi 21 mai, lors des premières répétitions dans l'église Notre-Dame, à Celles-sur-Belle. Le Jour du Seigneur avait déjà eu l'occasion de se poser dans le sud Deux-Sèvres, à Melle. | CHRISTOPHE BERNARD



Samedi 21 mai, lors des premières répétitions dans l'église Notre-Dame, à Celles-sur-Belle. Le Jour du Seigneur avait déjà eu l'occasion de se poser dans le sud Deux-Sèvres, à Melle. | CHRISTOPHE BERNARD

Ailleurs

Peu avant midi ce samedi 21 mai, des techniciens œuvrent calmement sous le toit de l'abbatiale Notre-Dame, à Celles-sur-Belle. Projecteurs et caméras sont déjà installés. Des câbles électriques ont été tirés un peu partout. Dans deux heures, les répétitions pourront débuter. Ce n'est pas la scène d'un film que l'on se prépare à tourner dans cette vaste église. Dimanche 22 mai, la messe de 11 heures y sera retransmise en direct sur France 2 dans Le Jour du Seigneur. « **C'est la plus vieille émission télévisée de France. Elle est née en 1948** », sourit Maïgwen Vallaeys.

ouest  
france

Le Courrier  
de l'Ouest